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（イタリアンランチ会in白金台） 

・ゼミ前期（夏休みまで） 

前期は、申ゼミでは先生のゼミのテーマ/

概要にも書いてありますが、国際私法につ

いて主に事例形式で勉強していきます！

私たちの年はコロナの影響もあり、対面授

業が行えない分、通常行ってきたゼミとは

異なっていましたが、ZOOMやTeamsを

使って、国際結婚、国際養子縁組などの

事例問題を解いたり、ペアを組んでプレゼ

ンを行ったりしました！国際私法に馴染み

がなくて不安でも、みんなでじっくり勉強す

るし、先生も授業以上に丁寧に教えてく

れるので安心して大丈夫です！また、後

期に開催される討論会に向けて前期のう

ちに、知識の下準備を行うイメージです！ 

・ゼミ後半（夏休み明け以降） 

後期は、一番のメインイベントとも言える

他大学との合同ゼミが控えているため、こ

れに向けて、ゼミ生みんなでいくつもの文

献をかき集め、今まで経験したことが無い

ぐらい必死になって勉強します！例年は

学校で集まって勉強会をするそうです

が、私たちは会議室を借りたり、ZOOM

を頻繁に開いてミーティングを行ったりして

いました！問題と向き合いすぎて頭がお

かしくなりそうでしたが、大学生活で一番

勉強できたいい機会になったと思いま

す！討論会後はその年によって異なりま

すが、国際私法や国際取引法の勉強を

深めたり、社会に出る準備としてプレゼの

練習や就活に向けて準備を行います。 

 

ゼミ内容 

申先生は一見怖そうですが、実はすご

く優しくて面白い先生です！質問など

には分かるまで詳しく解説してくれま

す。 ゼミ生と先生のみんなでご飯に行

っても、色んな人に声をかけて話してく

れる楽しい先生です！ 

大学生の間に一度でいいから真剣に

法律の問題と向き合ってみたい！という

人にとてもオススメです。気さくで熱血

な先生の下に素敵な学生が集まってい

て最高のゼミだと思います！ 

一見、厳しそうな申先生ですが、ゼミ生

と真剣に向き合い、よく気にかけてくれ

るとても優しい先生です！私たちのた

めにいろいろ考えてくれるので、ゼミの

仲間と共に勉強に真剣に向き合い、楽

しいゼミ生活を送ることができました！ 

2020年度ゼミ長 木村ひまわり 

学生時代に、何か本気

で取り組みたい人にはと

ってもおすすめ！学生に

熱意にこたえて、先生も

サポートしてくれます！ 

申先生は国際私法につい

てはもちろんですが、勉強

以外の面でもとても親身に

なってくださる先生です！ 

とっても面倒みがいい先生

なので、大学生活や今後

の人生でも役に立つことを

たくさん教えてくれます！ 

今年度の申ゼミ生は、真面目に勉強

する時と皆で他愛もないことを話して

楽しむ時のメリハリがしっかりあり、先

生含めて1人1人が個性的なので、一

緒にいてとっても楽しいです！しっかり

勉強しながらも、大学生活を楽しみた

い！という方は是非申ゼミへ        


